

La Plata, 4 de mayo de 2021

APREVIDE COMUNICA

TOMEMOS CONCIENCIA

Atento a la situación de extrema gravedad sanitaria y epidemiológica que estamos viviendo, desde APREVIDE, así como hicimos con los clubes, les pedimos también a los medios de comunicación que tengan la deferencia de no mostrar como si fuera “un acto de amor a los colores” todo tipo de aglomeraciones, banderazos, juntadas para despedir o recibir delegaciones o lo que fuera que vaya en contra del gran esfuerzo que estamos haciendo la mayoría de los argentinos para sobrellevar el momento más delicado de nuestra historia.

Desde APREVIDE seguiremos luchando junto a los clubes para que se tome conciencia de que todos tenemos que comportarnos de acuerdo a lo que está sucediendo en nuestra Provincia de Buenos Aires donde el fútbol cuenta con el “Privilegio” de seguir jugándose mientras otras innumerables actividades se encuentran suspendidas.

Desde ya muchas gracias.

Gustavo Javier Gómez

Secretario Ejecutivo